

PALABRA DEL DÍA



“Y mirándole Jehová, le dijo:
Vé con esta tu fuerza, y salvarás
a Israel de la mano de los
madianitas. ¿No te envió yo?”

Jueces 6: 14

¡Qué mirada le dio el Señor a Gedeón! Lo condujo a pasar del descorazonamiento a un santo valor. Si nuestra mirada al Señor nos salva, ¿qué no hará Su mirada a nosotros? Señor, mírame en este día, y dame vigor para los correspondientes deberes y conflictos.

¡Qué palabra fue esta que Jehová habló a Gedeón! “Vé.” No debía dudar. Podría haber respondido: “¡Vé con toda esta debilidad!” Pero el Señor determinó que esa palabra era inadmisibile, diciéndole: “Vé con esta tu fuerza.”

El Señor con Su mirada le había transmitido poder y ahora sólo tenía que usarlo y salvar a Israel hiriendo a los madianitas.

Pudiera ser que el Señor tenga más que hacer por mi medio de lo que jamás imaginé. Si Él me ha mirado, me ha hecho fuerte. Por fe he de ejercitar el poder que me ha confiado. Él nunca me ordena que:
“desperdicie mi tiempo con esta mi fuerza.”

¡Qué pregunta me hace el Señor, al igual que la hizo a Gedeón! “¿No te envió yo?” Sí, Señor, Tú me has enviado, y yo iré con esta mi fuerza. A Tu mandato yo voy, y, yendo, tengo la seguridad de que Tú vencerás por mí.